

南九州市立粟ヶ窪小学校 学校だより2月号 令和6. 2. 20発行



あわがくぼ

南九州市穎娃町牧之内9444番地 TEL 0993-36-0030 FAX 36-0040

「誰かの思い」に気づいたら

校長 吉満 昭代

私どもが社会生活を送る中では、何らかの形で、必ず他人の支えがあったり、「誰かの思い」を受けたりしています。しかしながら、私どもは、日頃そのようなことに意識が向いていないせいか、あまり気にすることはないのが現状だと思います。

例えば、誰かが自分に向けてくれた温かい「思い」を、直接的にはなく、人づてに聞くことがあると思います。あるいは、10年も20年も経ってから、ようやく気付くことのできる「誰かの思い」もあるかもしれません。そうした「誰かの思い」に気付いたその瞬間、私どもは、大きな喜びを感じると同時に、「生きる力」が自然と湧いてくるのではないのでしょうか。

自分にとって何かいいことが起きて、“ひょっとしたら、あの人が私の幸せを願っていてくれたのではないのかな”と感じたときは、素直に感謝の気持ちを寄せてみるのが大切だと思います。また、自分に向けられた「誰かの思い」に気付けるようになるためには、「誰かを思う」という実践を自ら積極的に積み重ねていくのも一つの方法だと思います。そうした心の訓練によって、自分自身に向けられた「思い」をキャッチする心の感度が高まっていくのではないかと考えます。



自分を支えてくれている他人の「思い」を感じ取り、“今度は、自分自身もそのようにして人を支えていきたい”と思うようになれば、多くの人たちと「思い合い、支え合う関係」を築いていけると思います。そうした関係に一人一人が加わりながら、温かい社会が実現できたらいいなと思います。

年度末が近づくとつれて、各種関係団体における今年度のまとめの会が行われています。その中で、数多く聞かれる言葉が、「子供たちの安全・安心のために。」とか、「子供たちの健やかな成長のために。」です。先日のPTA愛校作業の時にも聞かれた言葉ですね。保護者の皆様は勿論のこと、地域の皆様が、常に、地域の宝で



ある子供たちのことを「思い」、様々な活動を展開されていることが伝わってきます。本当に有難いことです。その「思い」を大切に、学校でも、子供たちの「思い」、職員の「思い」も尊重しながら、来年度へ向けての教育課程の編成を進めてまいりたいと思います。

【大谷翔平選手からグローブが！】1月23日（火）

大リーグで大活躍中の大谷翔平選手から、グローブが届きました。1月23日の児童集会の中で、お披露目となりました。グローブと一緒に、大谷選手からのメッセージも入っており、夢や勇気をもつことの大切さが伝わる熱いものでした。

翌日からは、子供たちが自由に使えるようにしています。昼休みは誰かが、このグローブを使ってキャッチボールをしています。子供たちへ、大谷選手の思いが確実に伝わっていることでしょう。



大谷選手から届いたグローブ

【学校保健委員会】1月31日（水）

「子供とメディアの関わり方」と題して、牟田口照代先生に講話をいただきました。健やかな子供の成長のためにはいかに睡眠が大切かということ、様々なデータをもとに分かりやすくお話していただきました。

よい睡眠のためには、メディアコントロールを常に意識しながら生活していかなければならないなど、多くを学ぶことができました。

【新入生体験入学・入学説明会・子育て講話】2月14日（水）

令和6年度の新一年生は4名です。体験入学ということで、1・2年生とふれあい活動をしました。缶バッジを作ったり、ゲームをしたり、とても楽しく過ごせたようです。

保護者の方については、入学説明会と子育て講座がありました。子育て講座には、社会教育指導員の堂園政利先生を講師にお招きして「幸せになるための習慣」について、紙芝居を使って分かりやすくお話していただきました。「毎日、同じ時間に同じことを繰り返す。」「叱責することは、あらかじめ明確に決めておく。」など、分かりやすいアドバイスをいただきました。保護者の方も、聞きながら聞かれていました。

【校庭百周たすきリレー】2月10日（土）

6年生の思い出作りのイベント、校庭百周たすきリレーが今年も行われました。親子でたすきをつないだり、職員が飛び入りで走ったりと、6年生がその場で走る順番を考えて、リレーを続けました。設定した目標タイムよりも大幅に早いペースとなり、今年は1時間1分54秒でゴールすることができました。



最後の1周は6年生みんな

【読書活動助成金をいただきました】2月5日（月）

読書活動の啓発・推進事業に取り組む学校の中で、今年本校が選ばれ、弘済会鹿児島支部様より、助成金をいただけることになりました。2月中に本を選定し購入する予定です。新しい本が増え、読書活動が更に活発になりそうです。弘済会の皆様、大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。



助成金をいただきました

【愛校作業】2月18日（日）

2月18日（日）、朝8時から、今年度2回目の愛校作業を実施しました。今回は、卒業や学年末を見据えた作業で、体育館や各教室の窓やエアコンのフィルター清掃をしていただきました。

多くの保護者や高学年児童の参加のおかげで、あっという間に、校舎がきれいになりました。気持ちよく、卒業式を迎えられそうです。保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。



扇風機やエアコンフィルターまで、きれいにしていただきました。

【3月の主な行事予定】

- 1日（金）6年生を送る会、お別れ遠足
- 5日（火）授業参観・学級PTA・PTA全体会
- 9日（土）卒業式練習 夢先生の講話
- 12日（火）クラブ活動
- 13日（水）卒業式練習 児童代表保健委員会
- 19日（火）卒業式予行
- 21日（木）卒業式会場準備
- 22日（金）卒業式
- 25日（月）修了式 辞任式